



Une nouvelle directrice régionale à la Société Générale de Charente Saintonge

jeudi 8 janvier 2015, par [lpe](#)

Anne-Sophie Lajeunesse vient d'être nommée Directrice Régionale Société Générale de Charente Saintonge regroupant les agences de Charente et Charente-Maritime.

Basée à Cognac, elle supervise une équipe de 116 collaborateurs, 16 agences et 1 centre d'affaires entreprises.

Elle succède à Patrice Prilleux, nommé au poste de Directeur Régional de Rungis.



Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, Anne-Sophie Lajeunesse a pour ambition d'accompagner le développement économique de la région en renforçant les positions de Société Générale.

Elle entend ainsi poursuivre cet engagement croissant dans le tissu économique local.

Agée de 42 ans et diplômée de l'université de Paris X et de l'Institut d'Administration des Entreprises d'Orléans, Anne-Sophie Lajeunesse a intégré le groupe Société Générale en 1995.

Elle a exercé différentes fonctions au sein du réseau d'agences Société Générale en France, principalement dans le domaine commercial, tant sur le marché des particuliers que des entreprises, et un poste à l'international.

Elle occupait depuis 2010 le poste de Directeur Commercial mondial pour le commerce international chez Société Générale.